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文部大臣表彰受彰おめでとうございます

文部大臣表彰を受彰されました瀧本悦子会員から本会へ次のような礼状が届きましたので原文通

りご紹介いたしますとともに、瀧本会員の受彰を心よりお祝い申しあげます。

大阪府栄養士会　事務局

の皆様へ

拝啓

職場の近くの百舌鳥駅

の大寒桜が満開でピンク

の八重の花が咲き春の訪

れも、もうすぐそこまで

と感じる今日この頃です。

いつも大変お世話になっています。先日は 3

月号の栄養大阪をお送りいただきまして有難う

ございました。

冊子を読ませていただきまして、27 年度も

早いもので、もう終りなんだな・・・。そして、

自分自身の 27 年度のことを振り返り本来は、す

ぐに栄養士会にお礼を申しあげなければならな

かったのに、失礼をしておりましたことに気が

つきました。

実は思いがけなかったのですが、昨年 11 月 5

日に、学校給食表彰の個人の部で文部科学大臣

表彰をいただき、とても身に余る光栄な思いを

させていただきました。

この賞をいただいたことを思いおこせば、栄

養士会の存在が無かったら、絶対にいただけて

いなかったんだろうと思いました。最初私は学

校健康教育部の先輩から、とても良い勉強がで

きるからと勧められ栄養士会に入会しました。

まず平成 13 年度に大阪府栄養士会主催の管理

栄養士国家試験受験のための勉強会を受講させ

ていただき、平成 14 年 5 月の管理栄養士国家

試験を受け運よく 1 回で無事に合格させていた

だきましたことが最初です。その後は平成18年

から生涯学習の勉強会を、5 年間いろいろ受け

させていただき終了証書を受領しました。

人事異動があり 9 年前に今の職場に転勤にな

り、平成 20 年 4 月には栄養教諭になりました。

ますます栄養教諭として資質向上をしていかな

ければなりませんでした。そんな時に、栄養士会

の生涯学習を受けさせていただけたことは、と

ても有益で私にとっては有難い存在でありまし

た。

特に数年前、大阪市の小野くに子先生が大阪

府栄養士会の役員をされていた時でしたが、職

域部会の学校健康教育部主催の学習会に小学校

の教員をされていた日下豊子先生をお招きして、

「子どもの瞳が輝やく授業づくり」についての

ご講演を企画してくださいました。その時に栄

養教諭として、どう子どもに食育を発信してい

くべきかを学ばせていただき、とても深く感銘

を受けたのです。すばらしいご講演で、まさに

目から鱗が落ちる思いでした。とにかく、子ど

もたちのために頑張っていかなければならない

と、決意を新たに踏み出したことを思い出しま

した。

残念ながら、最近は家庭の事情と重なり、な

かなか生涯学習を受講できていませんが、川崎

医療福祉大学の小野章史教授のご講演だけは 1

年に一回、欠かすことなく受講させていただい

ています。小野先生のとても熱心な授業を受講

することで、毎回パワーもいただいております。

栄養教諭として児童生徒の個別指導をする時に

必要な生化学・臨床栄養学を学ぶことができ、あ

りがたく感謝しております。今年も受講できま

すことを今から楽しみにしています。

生涯学習に行くと他

職域の方々の熱心に勉

強される姿勢にも触発

され意欲につながりま

す。これからも保護者の

皆様や教職員と連携し

ながら、児童生徒が健や

かに成長できますよう

に、管理栄養士としての資質向上と栄養教諭と

しての指導力を磨き、一層努力を重ねて取り組

んでいきたいと思っておりますので、今後とも

栄養士会の皆様にはお世話になりますがどうぞ

よろしくお願いいたします。

簡単ではございますが、感謝の気持ちをお伝

えしたくて、手紙を書かせいただきました。有

難うございました。
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